



▶ PROGRAM SISTER CITY

Pemda DIY Dukung Kerja Sama Pemkot Jogja dan Republik Ceska

DANUREJAN—Pemda DIY memfasilitasi kerja sama Kota Kembar (*Sister City*) antara Republik Ceska dan Kota Jogja dalam empat bidang yakni pariwisata, budaya, pengembangan UKM, serta pendidikan dan kepemudaan. Kerja sama ini merupakan tindak lanjut dari pertemuan pada 2021 dan segera direalisasikan.

Gubernur DIY, Sri Sultan HB X didampingi Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo, bertemu Duta Besar Ceska untuk Indonesia, Jaroslav Dolecek, di Gedhong Wilis, kompleks Kepatihan, untuk membicarakan kerja sama, Selasa (21/5).



Gubernur DIY, Sri Sultan HB X (*tiga dari kanan*) berfoto bersama delegasi dari Republik Ceska di Gedhong Wilis, kompleks Kepatihan, Selasa (21/5).

Penerjemah Madya/Koordinator Pokja Kerja Sama Luar Negeri, Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu

(DPMP/IST) DIY, Fathi Mustaqim, menjelaskan kunjungan Dubes Ceska didampingi Dubes Indonesia untuk Ceska beserta Wali Kota

Hluboka nad Vltavou, Tomas Jirsa, untuk bertemu dengan Sultan dalam rangka tindak lanjut kunjungan Dubes Ceska untuk Indonesia pada 2021.

Fathi menjelaskan, pada kunjungan di 2021, Dubes Ceska dan Sultan membahas kemungkinan membentuk kerja sama *Sister City* antara salah satu kota atau kabupaten di DIY dengan salah satu kota di Ceska.

Dari hasil kunjungan, Kota Hluboka nad Vltavou dari South Bohemian Region di Republik Ceska melalui Kedutaan Besar Republik Indonesia (KRI) di Praha, Republik Ceska, menyampaikan minatnya untuk bekerja sama

dengan Kota Jogja. Jogja dan Hluboka merupakan kota yang sama-sama memiliki warisan budaya dunia yang diakui oleh UNESCO, sehingga harapannya kerja sama ini dapat saling memberi manfaat dalam pengembangan situs budaya dunia.

Selain itu, Hluboka adalah salah satu kota di Ceska yang memiliki potensi pariwisata dan budaya yang mirip seperti Jogja. Karena kemiripan ini, rencananya ada empat ruang lingkup kerja sama *Sister City* yaitu pariwisata, budaya, pengembangan UKM, serta pendidikan dan kepemudaan.

Kehadiran delegasi dari Republik

Ceska untuk menandatangani *Letter of Intent (LOI)* yaitu pernyataan kehendak kerja sama antara Pemkot Jogja dan Kota Hluboka, Ceska.

"Ngarsa Dalem menyambut baik kerja sama yang akan dibentuk, beliau berpesan bahwa kerja sama ini bukan hanya kerja sama *government to government*, tetapi harapannya lebih banyak masyarakat yang terlibat atau *people to people* lebih dikedepankan," katanya. Dijelaskan Fathi, Sultan berpesan setelah penandatanganan LOI harapannya dalam waktu setahun MoU yang dilampiri *plan of action* sudah ditandatangani. (*Yosef Leon Pinski*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005